

# Pressemitteilung

## Süwag und TSG Münster verlängern erneut ihre erfolgreiche Partnerschaft

Frankfurt, 14. März 2023: Die Süwag Energie AG unterstützt die TSG Münster weitere drei Jahre bis zum 31. Dezember 2025 als Sponsoringpartner.

Florian Schauk, Referent aus der Süwag-Markenkommunikation, übergab den Vertrag an Peter Schreiber, 1. Vorsitzender des TSG Münster, der sich sehr darüber freute: „Seit Jahren weiß die TSG Münster die Süwag Energie AG als starken Partner an Ihrer Seite. Diese Unterstützung wissen wir sehr zu schätzen. Unser Ziel ist es, diese Kooperation nachhaltig weiterzuführen, um dadurch Kinder und Jugendliche noch besser zu Bewegung motivieren zu können, Talente zu fördern und den Gemeinschaftssinn im Vereinssport zu stärken.“

Die erfolgreiche Nachwuchsförderung auf hohem Niveau kann dadurch fortgeführt werden. In den Altersklassen der C-, B- und A-Jugend werden jede Saison die höchsten Spielklassen angestrebt und regelmäßig auch erreicht. So waren in den letzten Jahren in der männlichen A-Jugend Handball-Bundesliga mehrfach Nachwuchsteams von namhaften Bundesligisten, wie dem THW Kiel oder den Füchsen Berlin, in der heimischen Eichendorffhalle in Kelkheim zu Gast.

„Die Süwag unterstützt die TSG Münster schon seit langem. Denn sie ist nicht nur ein Aushängeschild im Vordertaunus – unserer Region – sondern sie besticht auch durch höchste Professionalität und starkes Engagement in der Nachwuchsförderung. Wir freuen uns, weiterhin Teil dieses tollen Projekts zu sein“, so Florian Schauk.



Handball-Initiative RheinMain  
- ein Projekt der TSG Münster -

Die Süwag Energie AG engagiert sich im Rahmen der Partnerschaft mit der TSG Münster bereits seit Jahren als „offizieller Hauptpartner Jugend- und Schulsport“. Dabei wird die Handball-Initiative RheinMain, die Kindern und Jugendliche in der Region für die Sportart Handball begeistern will, bereits seit 2012 von der Süwag gefördert. Dadurch können auch in Zukunft Schulkooperationen und Ballsportschnuppertage an KiTas angeboten werden.

Auch die beliebten Veranstaltungen des Süwag-Energie-Cups und der Süwag-Handballcamps in der Halle finden ebenso ihre Fortsetzung wie die Handballvarianten im Sand, dem Süwag-Beachhandballturnier und dem Süwag-Beachhandballcamp für Jugendliche.

*Bildunterschrift: Süwag-Handballcamp „Junior“ im Oktober 2022.*

**Weitere Informationen:**

Stefan Hartmann  
Handball-Initiative RheinMain  
T. 0171 / 6397540

Anschrift: TSG Münster 1883 e.V.  
Lorsbacher Strasse 39, 65779 Kelkheim  
Tel: +49 (0) 6195 / 90 31 11 , Fax: +49 (0) 6195 / 90 31 12  
EMail: [info@handball-initiative.de](mailto:info@handball-initiative.de)  
[www.handball-initiative.de](http://www.handball-initiative.de)

Vereinsregister: Königstein im Taunus  
Registernummer: VR 368  
Vorstand der TSG Münster, Peter Schreiber

